高山西ロータリークラブ

創立1966年1月15日

例会報告



ロータリーは 世界をつなぐ

2019-2020年度 RIテーマ

第2584例会 令和元年7月12日 決算・予算報告、クラブ奉仕委員会

●例会日 毎週金曜日 12:30~13:30

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988

大垣共立銀行 高山支店 4 F

会長遠藤隆浩幹事垣内秀文会報委員長 長瀬達三

<会長の時間>

友好クラブである台北ロータリークラブ の25周年の記念式典の日付けが令和2年 4月25日に決まりました。日程的には24、 25、26の金土日になりそうです。新し



い会員の方に説明しますと台北東海ロータリークラブは日本語を公用語とする日本以外での初のクラブです。我がクラブ以外では福岡西ロータリークラブ、東京東豊島ロータリークラブ、旭川東ロータリークラブ等が友好クラブであり大変親日的です。会員相互はニックネームで呼び合い、記憶に残るところではアップルさんやインデックスさんというニックネームがあります。

20周年の時の日程を見てみますと式典以外に前夜祭、故宮博物院・中正記念堂等の観光、そして玉蘭荘の訪問があります。玉蘭荘というのは1989年キリスト今日の団体により設立された日本語で活動されるディケアセンターであり台北の街中のマンションの中にあります。日本統治時代に日本語教育を受けた台湾の方々、日本から嫁いでこられた日本婦人等が聖書を読み、日本の歌を歌い、書道などして過ごしておられます。台北東海ロータリークラブはこれを支援しておりまた我がクラブをはじめ多くの日本のロータリークラブが支援しています。

先輩達が築いてこられた台北東海ロータリークラブ、玉蘭荘との 交友は我が西クラブの誇りであります。25 周年記念行事への多数 の御参加をよろしくお願いいたします。

<幹事報告>

◎ガバナーより

・2019年規定審議会での「出席」に関する 重要な変更についてクラブの取扱いに ついてのお願い



◎高山あすなろ会より

・第44回飛騨児童・生徒木工工作コンクールご協賛・ご後援・ 賞状名義使用のお願い

日 時 9月20日(金)~22日(日) 会 場 市民文化会館 3階 講堂

◎高山市都市提携委員会より

・2019 セイジ・オザワ松本フェスティバルクリーンコンサートについて 日時・会場 8月23日(金)18:30 開演 文化会館小ホール 入場料 無料 申込 往復ハガキにて

<受贈誌>

下呂RC(活動計画書)、可児RC(会報、活動計画書)、不破R C(会報、活動計画書)

<出席報告>

	出席者数	会員数	出席率
本目	33名	41名	80.49%

<本日のプログラム>



決算•予算報告



2018-19 年度会計 斎藤 章

2019-20 年度会計 小森 丈一

前期のIM会計は、クラブ特別会計からの繰入をほぼ使わずに残すことが出来ましたので、特別会計へ繰り戻しといたします。

今期は台北東海R C 訪問を控え予算が大きくなる中、コピー機リース期間満了等あり、特別会計からの繰入金は最小限にとどめました。

クラブ奉仕委員会

委員長 米澤 久二

ロータリークラブの外へ向けた活動として社会奉仕等の事業活動があります。この対外的な活動を支えるRC内活動として会報委員会等の会務活動があります。RC内での



活動を「クラブ奉仕活動」と言ってもいいと思います。

例会の中で、またクラブ全体で会員相互の親睦を深め、和気あい あいとした協力体制を作ることが「クラブ奉仕」だと思います。 会務の各委員会はクラブ奉仕を構成している委員会です。どうし てもそれぞれの委員会のことのみを考えがちではありますが、各会 務委員会の究極の目的がクラブ奉仕であると言う視点が必要かと 思います。

クラブ奉仕を支える一つのものが例会への出席だと思います。私 は異質なものの化学反応と言いますか、例会の中でいろんな話を聞 き、自分の中で、たくさん「ひらめき」を生み出してきたと思いま す。社会の第一線で活躍されている会員・講師のお話ですから貴重 な話を聞くことが出来たと思います。まじめな話だけでなく、つま ならそうな話の中に宝を見つけることがありました。

2019-2020年度 高山西ロータリークラブ テーマ

未来につなぐロータリー

例会報告

「入りて学び、出でて奉仕する」この言葉が好きです。例会場への入場・退出の時、礼をされる方がおられますが、まさに、この心情だと思います。ロータリアンみたいな人がロータリアンになっていく場、修練の場だと思います。例会に出席することが義務という話はありますが、宝が埋まっている例会を欠席することはもったいないことだと思います。

クラブ奉仕の柱が親睦と拡大増強と思われますが、遠藤会長年度の「未来につなぐ」の大きな柱が拡大増強でして会長は近い将来に10人の純増をそして今年度は5人の純増を目指しておられます。

会員増強は短期決戦ではなく種をまき刈り取るまでに何年もかかる仕事と思います。今までの増強委員長が候補者名簿を作成し幾度となく声をかけ、やっとで入っていただくことも多々ありました。クラブ奉仕委員会は未来へつなぐため会員増強に努めたいと思います。

RCに入って数年たって、RCは1年で役職を代わる、と気づき、新鮮な驚きがありました。どんなに功績があっても長期に同じポジションにいることはありません。短期で人材が変わる、新しい企画運営を行う、日々新たになっていく、素晴らしいシステムだと思いました。が裏腹に活動に継続性がないと思います。クラブとしての中長期の戦略を立てにくいと思います。 門前年度で種をまき、育てたCLP導入について、組織改正及び長期計画の策定などに今年度クラブ奉仕委員会は参画していきたいと思います。

<ニコニコボックス>

●遠藤 隆浩さん、垣内 秀文さん

先日の日曜日に、新旧会長幹事慰労激励会に沢山の出席をいただき誠にありがとうございました。改めて頑張っていこうと決意を固めた次第です。1年間宜しくお願いします。本日は決算予算報告を新旧会計、斎藤さん、小森さん、よろしくお願いいたします。また、クラブ奉仕担当例会は久しぶりの「米澤ワールド」です。皆様ご期待下さい

●遠藤 隆浩さん

やむにやまれぬ事情により早退させていただきます。今年はやくの 当たり年で税理士会の第一回の部会があり名古屋に行かなければ なりません。ロータリー第一と考えていますが、今日はお許し下さ い。米澤副会長の閉会の点鐘をお楽しみ下さい

●門前 庄次郎さん

日曜日に内田AGと会長幹事の慰労激励会を開いて頂き有難うございました。多くの皆様に参加いただき、楽しい時間を過ごさせていただきました。これで2018-2019年度も終わりましたので、これからは遠藤・垣内丸の航海をお手伝い出来る事に頑張りたいと思います。改めて一年間有難うございました。

●田中 正躬さん

前回は直前に欠席の通知でした。色々あって毎回多忙をしています。また新旧会長幹事のお祝いの花束頂きありがとうございました。毎日眺めて楽しんでいます。遠藤新会長・垣内新幹事のご活躍を期待します。今後ともよろしく願います。

●井辺 一章さん

門前・田中丸、無事着岸お疲れ様でした。遠藤・垣内丸の船出を祝し、新しい西ロータリークラブの発展を祈念いたします。

●塚本 直人さん

遠藤会長、垣内幹事、今年度よろしくお願いします。行事には積極 的に参加します。出来る事があれば協力しますのでお声かけ下さ い。ありがとうございます。

●田中 晶洋さん

昨日、遠藤会長垣内幹事もご臨席の上、親睦委員会のキックオフミーティングを開催し、委員の皆さんにも多数出席いただき新年度の計画について熱く語ることが出来ました。出席頂いた皆さんありがとうございました。今年一年間宜しくお願い致します。

●米澤 久二さん

土曜日から家内と旅行に行ったところ、宴会のビンゴの大会で図らずもホテル―泊ペア券が当たりました。めったにない事なのでニュニコします。

●大前 克秀さん

昨日は大相撲名古屋場所へ下屋さんにお世話していただき観てきました。うちの家内は何を観に行っても10分もあればすぐ寝てしまうのですが、昨日は終わるまで観続けました。テレビに出るぞ、と言ったからでしょうか。生は迫力が伝わり感激しました。下屋さん、ありがとうございました。

●平 義孝さん、下屋 勝比古さん、井上 正さん、新井 典仁さん、 黒木 正人さん、萱垣 敬慈さん

2018-2019 門前・田中丸、内田AGが1年間無事航海を終えられた 慰労と、2019-2020 遠藤・垣内丸の航海のかどでを祝し、ゴルフコ ンペ・懇親会が多くの皆様のご参加により開催されました。これか らも高山西ロータリークラブが大いに発展進化していく流れを、メ ンバーー丸となり作って参りましょう!!ご参加いただきました 皆様、設営いただきました皆様ご苦労様でした!!







